
ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE 

“G. VERGA” VIZZINI (CT)  

 

ANNO SCOLASTICO 2018/2019 

 

 VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO n° 2 
 

L’anno 2018, il giorno 19 del mese di dicembre, alle ore 18,15 presso l’aula magna dell’Istituto 

Comprensivo “G. Verga” di Vizzini, si riunisce in seduta ordinaria il Consiglio d’Istituto, per discutere 

il seguente Ordine del Giorno: 

1) lettura approvazione verbale seduta precedente; 

2) approvazione PTOF triennio 2019/2020 – 2021/2022; 

3) assunzione in bilancio Progetto PON Avviso pubblico 2669 del 03/03/2017 “Cittadinanza 

digitale”; 

4) criteri iscrizione alunni classe prime di scuola primaria 

 

 
            Componenti Consiglio d’Istituto 

 COGNOME E NOME 
COMPONEN

TE 
PRESENTI ASSENTI 

1 SCEBBA GIUSEPPE D. S. X  

2 LO GIUDICE MARIA DOCENTE X  

3 LENTINI LINA DOCENTE X  

4 LI ROSI LOREDANA DOCENTE X  

5 GIARRUSSO GREGORIA DOCENTE  A 

6 DI BENEDETTO ROSALBA DOCENTE X  

7 DORATA FRANCA DOCENTE  X  

8 
LEONARDI GRAZIA 

DANIELA 
DOCENTE X  

9 LI VOLTI CONCETTA DOCENTE X  

10 AIDONE GIOMBATTISTA GENITORI  A 

11 ATTANASIO TIZIANA GENITORI X  

12 LAZZARO SALVATORE PRESIDENTE  A 

13 PRIVITELLI ANNALISA GENITORI X  

14 LOCASTRO TIZIANA GENITORI X  

15 FAMA’ KATIA GENITORI X  

16 BLANGIFORTI SALVATRICE GENITORI X  

17 PUGLIA ANTONELLA GENITORI  A 

18 MAGGIORE SANTO ATA X  

19 CORSELLO FRANCESCO ATA X  

 

 

In assenza del Presidente Sig. Lazzaro Salvatore, presiede il Consiglio il Vice-Presidente Sig.ra 

Attanasio Tiziana, la quale, constatato il numero legale dei presenti, dichiara aperta la seduta. 

Il D.S. Prof. Giuseppe Scebba propone di inserire un quinto punto all’o.d.g.; ”Protocollo gestione 

malattia”. Il Consiglio, all’unanimità accoglie tale proposta. 



La segretaria Li Rosi dà lettura del verbale della seduta precedente: con DELIBERA N.6 (SEI) viene 

approvato all’unanimità dal Consiglio. 

Si passa al 2° punto all’o.d.g.: Approvazione PTOF triennio 2019/2020 – 2021/2022. 

Il Vice-Presidente cede la parola al D.S., il quale informa il Consiglio che è la replicazione per tre anni 

del POF precedente, aggiornato nei Progetti, con tutte le attività, tutte le informazioni relative  alla nostra 

scuola.  E’stato già approvato dal Collegio Docenti; entro il 22 dicembre sarà pubblicato in “Scuola in 

chiaro”. Il D.S. invita i genitori a visionarlo attentamente, e, qualora si voglia suggerire dei consigli, si 

può variare anche in corso d’anno. Il Consiglio, preso atto, approva all’unanimità il PTOF  triennio 

2019/2020 – 2021/2022. DELIBERA N.7 (SETTE) 

Si procede con il 3° punto all’o.d.g.: Assunzione in bilancio Progetto PON Avviso pubblico 2669 del 

03/03/2017 “Cittadinanza digitale”. 

Il Vice -Presidente invita il Consiglio  ad esaminare il suddetto punto all’ordine del giorno:  

Vista l’autorizzazione  prot. 28252 del 30/10/2018 del progetto avviso 2669 codice 10.2.2A-FSEPON-

SI-2018-1020 finalizzato al miglioramento del servizio d’istruzione, il quale prevede la 

realizzazione di tre moduli: “programma il futuro” importo € 10.164,00; “Coding e robotica” € 

10.164,00; e “Cittadinanza” € 4.561,50  per un totale di € 24.889,50 i cui destinatari sono gli alunni 

della primaria e secondaria di 1° grado. 

DELIBERA N. 8 (OTTO) 

Si passa al 4° punto all’o.d.g.: criteri iscrizione alunni classe prime di scuola primaria.  

Dopo ampia discussione, si è deciso quanto segue: a conclusione della procedura delle iscrizioni e della 

scelta di plesso effettuata dai genitori, si provvederà ad eventuali, se effettivamente necessari, 

spostamenti degli alunni al fine di garantire eterogeneità nei gruppi-classe. DELIBERA N. 9 (NOVE).  

Relativamente al 5° punto all’o.d.g.: Protocollo “Gestione malattia”, parte integrante del verbale, 

adottato già a livello di  Collegio dovrà essere ratificato dal Consiglio. Il Vive-Presidente cede la parola 

al consigliere componente “genitore” Sig.ra Famà la quale, dopo aver riferito all’Assemblea le 

motivazioni che hanno determinato la nascita di tale Protocollo in oggetto, espone i punti più salienti. 

Completata la lettura, si propone la divulgazione mediante sia volantini  sia la pubblicazione sul sito 

della scuola. Il Consiglio, all’unanimità, approva l’adozione del Protocollo in oggetto. DELIBERA  

N. 10 (DIECI).  

Avendo esaurito i punti all’o.d.g., il Vice - Presidente dichiara conclusa la seduta alle ore 19,30. 

 

 

         La Segretaria                                                                  Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

Ins. Li Rosi Loredana                                                                 Sig. Lazzaro Salvatore 
 


